

10月15日 「2年生 がんばっています」

先週の土曜日、小学生のみなさんはお休みでしたが、千束幼稚園の運動会でした。学習の中で交流したり、休み時間に遊びに行ったりして、仲良くしてくれている小学生のみなさんもたくさんいると思います。幼稚園の子たちは、ダンスをしたり、リレーをしたりと、みんながんばっていました。これからも、小学校と幼稚園の交流が深まり、仲良くしていけるといいなと思いました。



幼稚園の子供たちも頑張っていますが、小学校のみなさんも頑張っています。この写真は、先週の火曜日、10月7日に2年生が校外学習に行った時のものです。写真を見て分かるように、雨が降ってしまいました。千束小の2年生は、もともと葛西臨海水族園に行く予定でしたが、雨コースとして来ている学校もいて、ものすごくたくさんの小学生が見学をして、とても、混んでいました。中には、大きな声を出したり、走り回ったりしている小学生もいましたが、千束小学校の2年生は、グループごとにまとまって、マナー良く水族園の見学をしていました。



午後には、夢の島熱帯植物園に行きました。大きな温室の天井に届きそうな大きな木や、不思議な形の木などがありましたが、ここでも、ふざけたり、大きな声を出したりしないで見学することができました。



一緒に来ていただいた写真家の方に、「2年生で、こんなに話を上手に聞ける子たちはいないですよ。いい子たちですね。」とお褒めの言葉をいただきました。そのようにほめていただけると、とても嬉しいですね。



2年生は、楽しむときは、思いっきり楽しくすることができます。植物園でハロウィンの写真をとったときなど、みんなとても楽しそうでしたね。でも、先生が、「お話をします」というと、すぐに静かになって、話を聞く姿勢になります。この切り替えができるのが素晴らしいのです。教室でも同じようにしているから、見学のときに、素敵な2年生だったのだと思いました。

今日は、がんばっている千束幼稚園の子、そしてがんばっている千束小学校の子たちを紹介しました。

